

Búsqueda Laboral

3 Comunicaciones Estratégicas busca incorporar una persona joven (entre 22 y 30 años), ambos sexos. Con orientación en Comunicación Social o Relaciones Públicas. Con actitud responsable, resolutiva, organizada, con buena presencia y excelente trato. Buen manejo de herramientas de Office (Word, Excel y correo electrónico). Predisposición para adquirir nuevos conocimientos y modalidades de trabajo. Enviar CV con: remuneración pretendida, fotografía y referencias. Se ofrece: Remuneración acorde al puesto, incorporación inmediata, excelente clima y condiciones laborales.

rrhh@3comunicaciones.com.ar

La Asociación Sirio Libanesa realizará una cena por el 15º aniversario

Si bien el aniversario de la Asociación Sirio Libanesa fue el pasado 8 de marzo, debido a las diversas actividades del grupo se decidió realizar la cena aniversario el próximo sábado 11 a las 21 horas en la Asociación Italiana, donde se brindará un menú de platos típicos acompañados por show artístico y la presentación de la reina de la asociación, Noel Aramoni. Las entradas anticipadas para la cena, pueden reservarse al 154629030 ó 154032225.

Yamila Chible Russi, integrante de la Asociación Sirio Libanesa informó que la cena con motivo del 15º aniversario de su creación, se realizará el sábado 11 de junio a las 21 horas en la Asociación Italiana, donde se ofrecerá un menú árabe de tres pasos. Además de disfrutar de las comidas típicas, también habrá baile, show y bellydance, es decir la danza árabe moderna por parte de las odaliscas, como así también danzas folclóricas más tradicionales y típicas. En el evento, se realizará una distinción a los integrantes de las primeras comisiones de la asociación, para revalorizar el trabajo que llevaron a cabo.

Por parte de las actividades en conmemoración del aniversario, se informó que las chicas que integran la asociación recibirán una capacitación a cargo de Paula Cea, bailarina del ballet Ángeles Cayunao de Buenos Aires “para que además de la cena, las chicas también puedan seguir capacitándose de gente que viene de otra ciudad, porque en Comodoro mucho no hay” expresó Chible, quien aclaró que a pesar de que la capacitación está destinada a quienes integran la asociación, en caso de haber interesados externos a la organización, los mismos podrán realizar consultas para su participación.

Tradiciones a través de las generaciones

La asociación surge a partir de “la necesidad de mantenernos unidos, no perder las raíces, y seguir manteniendo vivas ciertas tradiciones. Por lo que surgió como un grupo de amigos y después sí comenzó a tomar cierta estructura y una forma legal. Y a lo largo de todos estos años, siempre hemos tratado de rescatar las tradiciones de nuestros abuelos y bisabuelos, y llevar un poco de todo ese amor que tenemos por la cultura árabe a la comunidad” indicó Yamila. De hecho, se destacó en los inicios de

la asociación se desarrollaban muchas acciones sociales, en particular con guarderías, no obstante, debido a las actividades de cada uno de los integrantes se dejó de realizar dicha propuesta, de modo que ahora se espera volver a esos orígenes con el objetivo de colaborar con la comunidad, “que es el fin con el que nos creamos, para que la cultura y tradiciones sigan de generación en generación”.

Asimismo, la integrante de la Asociación Sirio Libanesa destacó el pase de la cultura generacional, debido a que “nos damos cuenta de que hay muchos chicos que nacieron con la organización y ahora lo tienen muy presente, entonces esperamos que el día de mañana haya gente que pueda seguir con esta labor y demás”.

Trabajo y proyectos constantes

A su vez, se informó que la asociación está en proceso de obtener la personería, de modo que el proyecto a largo plazo consiste en lograr una sede donde poder concentrar las distintas actividades. Es así, que por el momento la asociación se encuentra enfocada a la realización de talleres de danza; sin embargo, “cuando nos juntamos a cocinar para ocasiones especiales, hay muchas chicas chiquitas interesadas en aprender a cocinar, así que estamos planteando la posibilidad generar un espacio para poder seguir con eso”. Asimismo, se indicó que la asociación mantiene un contacto constante con las embajadas de Siria y Líbano pero en esta oportunidad no acudirán representantes de otras localidades, “pero la idea es que antes de fin de año se pueda llevar a cabo un evento donde ellos puedan participar”.

Otra de las actividades programadas, se basa en la participación en distintos encuentros de danzas, tal es así, que en septiembre tendrá lugar un evento de danzas árabes con importantes características, de modo que allí participarán algunas de las bailarinas en representación de Comodoro, quienes también acudirán al primer encuentro nacional de dabke (danza tradicional folclórica) a realizarse en Mar del Plata durante octubre. Por tal motivo, los integrantes de la asociación se encuentran organizando ferias, té, rifas y otras actividades con el fin de recaudar los fondos suficientes para viajar y representar a la ciudad.